



SAN GRAU DE URÚS

Aparece mencionada por primera vez como San Grau de Puigfrondí en el acta de consagración de la iglesia parroquial de San Climent de Urús el 1037. Es la iglesia de la villa de Vilagrau o del Monte de Urús, hoy desaparecido. Otra noticia nos habla en el siglo XII del saqueo por parte de los hombres del vizconde de Castellbò y del conde de Foix partidarios del catarismo, los cuales destruyeron las reliquias de San Grau. El edificio actual no conserva ningún vestigio románico.









